

## Modellbäume - Teil 8 - Zwei Linden für den Club

Geschrieben von: Andreas Timmel

Montag, den 01. November 2010 um 20:59 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 26. Januar 2011 um 09:51 Uhr

---

### Bäume für den Club.

Im Sommer habe ich einen Baum für den Modellbahnclub gebaut.



Der Baum war für die Spur-0-Anlage angedacht. Eine ausgewachsene Linde kann über 20 Meter erreichen. Es würde also kein Zwerg entstehen. Und weil das noch nicht genug ist, noch ein wenig mehr Herausforderung. Der Baum sollte an der hinteren Kulisse des Bahnhofsteils gepflanzt werden und seitlich durch ein Fabriksgelände begrenzt werden. Also blieb letztendlich nur ein Viertel der Krone zu modellieren. Leider war der Stamm (3-4 cm Durchmesser) dann doch etwas weich und durch die einseitige Belastung bog sich das Ganze zur Seite. Also mußte ich den Stamm von hinten nochmals von aufsägen und habe eine Verstärkung eingebaut. Nun noch ein paar Bilder des Baumes mit einer Nahaufnahme vom Stamm und einer Rückansicht.



